

UNGRD SIGUE TRABAJANDO EN CARA DE GATO Y BUSCANDO SOLUCIONES QUE PERMITAN CERRAR ESTE ROMPIMIENTO

- Se evalúan nuevas alternativas de trabajo en el tramo norte de la obra ante inestabilidad de las plataformas.
- Se requiere un nuevo dragado en el punto conocido como Méjico para reducir el impacto del río sobre la obra que se ejecuta.
- UNGRD ha venido gestionando nuevos recursos para el dragado sin que hasta el momento se hayan determinado.



San Jacinto del Cauca, Bolívar, 11 de abril de 2022 (@UNGRD). Ante las nuevas eventualidades que se han venido registrando en el sector conocido como Cara de Gato y que afectan a la región de La Mojana por cuenta del rompimiento del jarillón, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD–, ha seguido trabajando en la zona buscando la mejor forma de poder ejecutar la obra de emergencia.

En días pasados, la fuerza del río Cauca y sus constantes cambios generaron una afectación en el tramo norte de la estructura que se está construyendo lo que ha ocasionado la inestabilidad de las plataformas, por lo que se determinó la suspensión de las actividades en esta parte de la obra. Al respecto, se hace la evaluación de un nuevo trazo de cierre que ya está en proceso de diseño para que sea revisado y aprobado por parte de los encargados de la ejecución e interventoría de la obra.

“Desde la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo se realizó nuevamente una evaluación con un equipo de profesionales y expertos para revisar la grave situación que se viene reportando, no hemos dejado de trabajar un solo momento, estamos en la zona de manera constante, evaluando soluciones, revisando cuál es la mejor forma para poder garantizar el cierre de este rompimiento en el menor tiempo posible” indicó Ariel Zambrano Mesa, Subdirector para el Manejo de Desastres de la UNGRD.

Al respecto de los dragados que se requieren en la zona, desde la UNGRD ya se ejecutó al 100% un canal de alivio en la isla que se formó frente a la obra de emergencia el cual fue el primer tramo contemplado en las mesas técnicas dispuestas para la emergencia y aprobado en Puesto de Mando Unificado.

Sin embargo, y luego de una evaluación por parte de especialistas hidráulicos en atención a lo solicitado por la comunidad de la zona, se determinó que es necesario construir un canal complementario aguas arriba en un punto conocido como Méjico sobre la margen izquierda, para lo cual se requiere una adición de recursos importantes que desde la UNGRD se han venido solicitando pero hasta el momento no se ha dispuesto de un nuevo presupuesto para esta intervención.

Zambrano Mesa, finalmente puntualizó que ante esta calamidad, *“Sabemos que es una situación muy compleja, que hay unas afectaciones importantes y por eso le decimos a la comunidad que desde la Unidad estamos ejecutando todos los esfuerzos técnicos, humanos y financieros para solucionar esta grave problemática que atraviesan las familias de La Mojana. Estamos enfrentando un río*

*Cauca caudaloso y la temporada de lluvias sigue incrementando los niveles y haciendo más complejo el avance de los trabajos. P
Plantearemos un nuevo cronograma de cierre y las obras necesarias a fin de solucionar de manera definitiva esta situación”.*